BELESTA .- (66)

## Heure : 2I h 30

Quelques habitants de BELESTA aperquent les premiers au-dessus des rochers qui bornent l'horison vers le SUD. OUEST une curieuse luminosité qui semblait provenir d'un objet très brillant cabhé par le bord de la montagne. Il y out bientôt de nombreuses personnes arrêtées dans les rues et les places de ce bourg pyrénéen et regardant le bisarre phénomène.

Presque ausaitôt, l'objet monta dans le ciel et apparut sous la forme d'une ellipse aux bords bien dessinés rayonnant d'un éclat intense. Il n'y resta pas longtemps redescendit, redevint invisible, remonta redescendit, plusieurs fois de suite. Il en fut ainsi pendant 8 à 10 minutes, jusqu'à 21 h 40. A ce moments ce n'est pas un disque qui réapparut, mais deux, séparés par un espace très franc, l'un blanc brillant, l'autre vert pâle. Cette phase dura I minute environ. Tout à coup, on pu voir non deux, mais trois objets. Ils changeaient fréquemment de coloration. Le troisième était rouge foncé extrêmement lumineux, sembla/ble au rouge d'un vitrail éclairé par le soleil. A 21 h 45 le phénomène disparut définitivement. Nombreux témoins parud lesquels :

le Dr MILLET — le Chef de la brigade de Gendarmerie, de nombreux gendarmes.